

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

MATARON A UNA ADULTA MAYOR Y UN JOVEN

# Motosicarios acabaron con pachanga familiar

YARA SILVA

La fiesta terminó, las balas y muerte llegaron para una familia de Iztapalapa. Ellos se despedían afuera de un salón de eventos sociales cuando dos motociclistas asesinaron a Graciela y Cristian e hirieron a cuatro personas más.

El ataque ocurrió afuera del establecimiento 'El Changuito', ubicado en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, a donde acudieron a una celebración.

Tras horas de fiesta y alegría, el tiempo se terminó y los asistentes debieron abandonar el salón.

Ellos se despedían frente al número 27 de la calle Cerrada de Insurgentes cuando fueron atacados por los motosicarios.

Sin darles tiempo para correr o tratar de resguardarse, fueron alcanzados por las balas.

Cristian Alexis y Graciela fueron los más graves. Él, de 23 años, recibió un tiro en la espalda que lo dejó inmóvil. Ella, de 64 años, fue herida en la cabeza.

Ambos fueron hallados con vida y trasladados al hospital, en donde murieron cuando los doctores intentaban salvarlos.

Édgar Iván, Diego y Fernando fueron heridos en las piernas. Gerardo, de 50 años, recibió un tiro en la espalda que lo mantiene hospitalizado y en observación.

Autoridades investigan quiénes son los homicidas de la adulta mayor y del joven.



ESPECIAL

**PRESUNTA AGRESIÓN DIRECTA**

# Ultiman a tiros a una persona

Vecinos solicitaron a los servicios de emergencia tras escuchar detonaciones de arma de fuego

**YENNYFER MENA**

**D**urante un posible ataque directo, un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Gertrudis Sánchez I Sección. Los hechos se registraron minutos antes de la medianoche de este domingo en Norte 74-A y Oriente 125, alcaldía Gustavo A. Madero, a espaldas de la parroquia de San José.

Los presuntos homicidas huyeron del lugar. Autoridades investigan el paradero de los responsables y si se trató de un posible ataque directo contra la víctima, debido a la manera como se perpetró el crimen.

Vecinos de la zona que llamaron al 911, denunciaron varias detonaciones de arma de fuego en el lugar.

Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM para atender la emergencia.

Al revisar al hombre de aproximadamente 23 años de edad, que estaba desangrado en la vialidad, determinaron que este ya no contaba con signos vitales, por lo que el cuerpo fue tapado con una sábana.

Mientras que los policías realizaron el acordonamiento para que autos y vecinos no se acercaran al cuerpo, en lo que llegaban los peritos.

Más tarde llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo y ser entregado más tarde a sus familiares.



ILUSTRATIVA

**Autoridades investigan** el paradero de los responsables



ESPECIAL



**UN MUCHACHO**  
**DE 23 AÑOS FUE HALLADO SIN VIDA**  
al interior de su domicilio ubicado en  
la **COLONIA GERTRUDIŞ SÁNCHEZ**  
en la alcaldía GAM. **SEGUN VECINOS,**  
se escucharon varios plomazos al  
interior **DE LA CASA,** sin embargo,  
autoridades investigan **SI SE TRATÓ**  
**DE UN HOMICIDIO O UN SUICIDIO.**

EN LA GUSTAVO A. MADERO

## Se echan a joven en la puerta de su domicilio

SEGURIDAD 30



EN ATAQUE DIRECTO

# MATAN A CHAVO EN SU DOMICILIO

Los presuntos homicidas huyeron del lugar una vez cumplido su cometido

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un joven fue asesinado a balazos a las puertas de su domicilio ubicado en la colonia Gertrudis Sánchez Primera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero; los responsables se dieron a la fuga.

El crimen tuvo lugar la madrugada de ayer en el número 6402 de la calle Norte 74-A esquina con Oriente 125, a espaldas de la parroquia de San José, donde vecinos que escucharon las detonaciones llamaron al 911 para pedir auxilio.

Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes, al revisar al hombre de 23 años de edad, diagnosticaron que ya no contaba con vida, ya que se desangró frente a la puerta de su casa debido a los impactos de bala que recibió.

Los uniformados acordaron la zona para evitar que los curiosos alteraran la escena del asesinato y permitir que los peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina realizaran las diligencias correspondientes y el levantamiento del cuerpo.

Asimismo, el agente del Ministerio Público inició una carpeta de investigación por homicidio doloso y dio intervención a la Policía de Investigación (PDI) para esclarecer el caso y establecer el móvil del ataque armado.



### MÓVIL



Aún se desconoce el móvil del ataque, pero todo indica una venganza.



Impactos de bala recibió el hombre a manos de sus verdugos.





La muerte tocó a su puerta





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC